

11月17日(木)に地震津波避難訓練を実施しました。

南海トラフ巨大地震時の津波発生に備えて11月17日(木)に避難訓練を実施しました。教職員と児童生徒の約90人が訓練に参加しました。渭北自主防災会連絡協議会から4名の方に避難経路の要所(●)で交通安全指導に御協力いただきながら本校の避難訓練を視察していただきました。

11月17日(木)の避難経路及び訓練の流れは次のとおりでした。



<p>9:45 Jアラート発令訓練 その場で身を守る対応 行動</p>	<p>9:50 全員運動場に集合 避難経路の安全確認が 完了するまで待機</p>	<p>9:55 避難開始 中学部、小学部、高等部 の順に避難</p>	<p>10:08 避難完了 附属中学校の4階に中 学部、小学部、高等部の 順に到着</p>

避難には約13分かかりました。児童生徒は「お」(おさない)、「は」(はしらない)、「し」(しゃべらない)、「も」(もどらない)を守って落ち着いて避難できました。

実際に南海トラフ巨大地震が発生した場合は余震をはじめ、道路の陥没、障害物、液状化による浸水、避難する車の通行等が想定されます。地域の皆様と本校の児童生徒・教職員が安全に避難できるよう、渭北自主防災会連絡協議会の方々と共に考えていきたいと存じます。訓練に御協力ありがとうございました。